
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica a realocação do ponto de ônibus atualmente situado na 
Rua São Lucas, nas proximidades do n.º 10, no bairro Paiol. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida, a realocação do ponto de 
ônibus atualmente situado na Rua São Lucas, nas proximidades do nº 
10,  no bairro Paiol.  Sugere-se que o ponto seja transferido para as 
proximidades do nº 75 da mesma via, local que apresenta maior área 
de acomodação.

O  ponto  atual  está  localizado  em  uma  esquina  de  geometria 
reduzida, o que compromete a fluidez do tráfego e a segurança dos 
usuários  durante  as  operações  de  embarque  e  desembarque, 
especialmente  por  veículos  de  grande  porte.  Já  foram  registrados 
incidentes envolvendo a estrutura do abrigo, expondo os passageiros a 
riscos.  O  local  sugerido  possui  melhor  visibilidade  e  condições 
operacionais  mais  seguras,  atendendo  de  forma  mais  eficiente  às 
demandas dos usuários do transporte público.

  

  

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de Junho de 2025. 
Pablo Fernandes - Vereador – DC
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